



REUTERS / ALBERT GEA

Harley-Davidson-Fahrer werden eine Runde am Ring drehen

Harley-Kult: Motorrad-Parade auf dem Ring

Von heute, Freitag, bis zum Sonntag steht die Bundeshauptstadt ganz im Zeichen der Kultmarke Harley Davidson. Tausende Biker werden bei den „Harley-Days“ (www.vienna-harley-days.at) im Prater erwartet. Highlight wird die große Parade mit Hunderten Maschinen über den Ring sein (Samstag 13 bis 15 Uhr). Dafür kommt es zu zahlreichen Straßensperren, auch auf Ostautobahn und Tangente ist mit Behinderungen zu rechnen.